

Le scandale lié à l'affaire Wilfried Nathan Doualla, joueur de la CAN ayant menti sur son identité, continue de faire des vagues au sein de la communauté sportive camerounaise. L'activiste Paul Chouta a publié un texte demandant la mise aux arrêts de Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, qu'il accuse d'être complice de cette fraude.

Le vrai nom de Wilfried Nathan Doualla c'est Alexandre Bardelli. Tous ceux qui sont proches du football amateur depuis le savaient bien. Sur sa cuisse droite comme on peut le confirmer sur la première image, il y a tatoué BARDELLI.

Quand il jouait a Donlap Académie a l'époque au petit terrain de la zone A à Bonamoussadi, il s'appelait Alexandre Bardelli. Sur les deux autres images, il a des noms différents. L'un c'est Bardelli Alexandre Joahn Doualla né le 22 mars 2001 et l'autre Doualla Wilfried Nathan né le 16 juin 2006.

La Fecafoot le savait très bien. Même le média français Le Monde affirme avoir attiré la fédération camerounaise de football là dessus. Mais elle a joué à la sourde oreille, choisissant ainsi, au nom de la mafia de le sélectionner pour la coupe d'Afrique en Cote d'Ivoire avec les risques qui vont avec.

Le président de la Fecafoot peut-il nous expliquer pourquoi il a enlevé le service des

licences au département des compétitions pour le rattacher à son cabinet ?

Maintenant que les carottes sont cuites, la Fecafoot opte pour la politique de la terre brûlée qui consiste à tout détruire et ne rien laisser après soi.

Aujourd'hui en plus de la carrière du footballeur qui est brisée, le Cameroun risque d'être suspendu aux deux prochaines éditions de la Can.

Eto'o Fils est ses complices doivent être mis aux arrêts. On ne peut pas autant humilier une Nation. En moi de 4 ans à la Fecafoot, Eto'o a déjà commis autant de scandales qu'aucun fédération n'a commis au au monde depuis que le football existe.